

# Licht, mehr Licht!

## Ende November wurden die Leuchtmittel für St. Stefanus erneuert

*Von Andreas Bernard*

*30. Nov. 2024*



Auch LED-Leuchtmittel leuchten nicht ewig und so waren mittlerweile etliche Leuchten an den Lüstern der St. Stefanus-Kirche defekt und auch einige Strahler im Chor hatten ihren Dienst quittiert.

Pünktlich zum Advent wurden nun über hundert Leuchtmittel an den Lüstern und der Chor-Beleuchtung ausgetauscht.

Wir danken Michael und Piere Wex und Michael Fett dass unsere Kirche nun wieder in neuem Licht erstrahlt!